

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di pengajian Aswaja perumahan Griya Mangli Indah Jember dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Latar Belakang Berdirinya Pengajian Aswaja Dalam Mengantisipasi Radikalisme Agama di Perumahan Griya Mangli Indah Jember Tahun 2016

Latar belakang berdirinya pengajian Aswaja ini yang pertama untuk mempererat tali silaturahmi masyarakat perumahan Griya Mangli Indah. Hal ini dikarenakan sebelumnya tidak ada kegiatan yang mewadahi antar sesama warga Ahlusunnah wal Jamaah (Aswaja) untuk silaturahmi. yang kedua latar belakang berdirinya pengajian Aswaja di perumahan Griya Mangli Indah adalah karena adanya kekhawatiran dari para tokoh agama dan tokoh masyarakat terhadap faham-faham yang membahayakan diluar faham Aswaja, baik itu faham radikal dan lain sebagainya yang sudah mulai masuk ke Perumahan Griya Mangli Indah

2. Isi Pengajian Aswaja Dalam Mengantisipasi Radikalisme Agama di Perumahan Griya Mangli Indah Jember Tahun 2016

Adapun isi pengajian Aswaja di perumahan Griya Mangli Indah dapat disimpulkan bahwa pengajian Aswaja baik materi yang berhubungan dengan akidah, syariah dan akhlak secara umum dapat mengantisipasi Radikalisme agama melalui materi-materi yang sifatnya kekinian, semisal yang pernah dikaji tentang HTI dan aliran-aliran yang lain diluar Aswaja. Disamping mengkaji materi-materi yang sifatnya kekinian, pengajian aswaja di perumahan Griya Mangli Indah juga tidak lupa untuk memberikan pemahaman tentang penguatan nilai-nilai Aswaja kepada para anggotanya, semisal tentang tahlilan, Qunut, Puji-Pujian yang oleh sebagian orang dianggap bid'ah, dari pengertian bi'ah sampai pada pembagian bi'ah. dan yang tidak kalah pentingnya materi tentang akhlak seorang muslim baik ke sesama muslim maupun ke non muslim yang pada akhirnya tidak sembarang menuduh orang kafir, syirik, dholim, murtad dan sebagainya.

3. Dampak Pengajian Aswaja Terhadap Pemahaman Keagamaan Masyarakat Dalam Mengantisipasi Radikalisme Agama di Perumahan Griya Mangli Indah Jember Tahun 2016

Adapun dampak pengajian aswaja terhadap pemahaman keagamaan masyarakat dalam mengantisipasi radikalisme agama dapat disimpulkan bahwa pemahaman masyarakat dengan adanya pengajian aswaja ini jauh

lebih baik lagi karena dapat menambah ukhuwah islamiyah antar warga Perumahan Griya Mangli, menambah wawasan keagamaan masyarakat, tidak mudah menyalahkan orang lain tanpa dasar yang kuat, dan tidak mudah mengikuti aliran radikal dan aliran-aliran yang tidak sejalan dengan faham aswaja yang dapat mengancam Indonesia dengan 4 pilar kebangsaannya.

B. Saran

Setelah dilakukan penelitian yang akhirnya dituangkan dalam bentuk skripsi, maka di akhir penulisan ini kami sebagai penulis ingin memberikan beberapa saran yang mungkin dapat di jadikan sebagai bahan pertimbangan agar lebih baik kedepannya. Saran-saran sebagai berikut:

1. Pendiri Pengajian Aswaja Griya Mangli Indah Jember

Kepada pendiri pengajian aswaja di Perumahan Griya Mangli Indah Usahakan formalkan Struktur kepengurusan, agar dari kepengurusan nanti bisa mengatur waktu yang konsisten kapan dan dimana pengajian selanjutnya. disamping itu agar ada yang merasa punya tanggung jawab untuk mengurus keperluan Pengajian Aswaja.

2. Pengurus Pengajian Aswaja Griya Mangli Indah Jember

Kepada semua pengurus diharapkan agar selalu memantau aktifitas dan perkembangan keagamaan di masyarakat Perumahan Griya Mangli Indah dan selalu berkordinasi dengan pengurus yang lain agar aliran-aliran yang ingin mengusik ketenangan jiwa dan raga dapat diantisipasi sejak

dini. ada pepatah mengatakan “Sedia Payung Sebelum Hujan”. disamping itu hemat peneliti perjelas tanggal dan hari pelaksanaan pengajian aswaja. Karena pengajian aswaja selama satu bulan sekali dan itupun tidak ada patokan yang jelas kapan pelaksanaannya, dikhawatirkan banyak anggota yang ketinggalan Informasi.

3. Pemateri Pengajian Aswaja Griya Mangli Indah Jember

Kepada para pemateri diharapkan lebih sering lagi memberikan materi pengajian keaswajaan kepada masyarakat Griya Mangli Indah terutama Aswaja dan Radikalisme Agama. agar masyarakat lebih waspada terkait ciri-ciri dan bentuk-bentuk radikalisme agama yang sudah mulai masuk ke semua sudut wilayah ini.

4. Anggota Pengajian Aswaja Griya Mangli Indah Jember

Kepada anggota pengajian aswaja diharapkan selalu aktif terlibat dalam setiap moment pertemuan aswaja karena pengajian ini sangat banyak manfaatnya bagi perumahan Griya Mangli Indah. terlebih lagi dapat membuka cakrawala pengetahuan kita tentang Islam yang sesungguhnya.